
From: Anna Quintieri 
Sent: Wednesday, September 28, 2016 7:08 PM 
To: assessore.montalbano@comune.monza.it 
Subject: RICHIESTE CITTERIO 

 
BUONASERA DOTT. MONTALBANO, 
PURTROPPO DOMANI NON POTRO’ ESSERE PRESENTE ALL’INCONTRO SULLA COSTRUZIONE DEL 
NUOVO POLO SCOLASTICO, A TAL FINE ALLEGO LE RICHIESTE DEL PLESSO CITTERIO PER LA 
COSTRUZIONE DELLA NUOVA SCUOLA E ALCUNE RIFLESSIONI MATURATE DOPO L’EVENTUALE 
IPOTESI DI FARE UN UNICO PLESSO DI PRIMARIA CHE INGLOBI LA CITTERIO E LA BUONARROTI. 
 
UNA TALE SCUOLA CON I NUMERI ATTUALI SI COSTITUIREBBE DI BEN 25 CLASSI. 
 

1) GESTIONE DISCIPLINARE: OGNI CLASSE AVREBBE BISOGNO DI 2 ORE SETTIMANALI DI ED. 
MOTORIA E 
CIO’ VERREBBE A SIGNIFICARE CHE LE ORE SETTIMANALI DA SODDISFARE DIVENTEREBBERO 50 
(25X2=50). 
PUR UTILIZZANDO IL TEMPO MENSA CON IL DOPPIO TURNO, SI ARRIVEREBBE A 40 ORE. DOVE 
RECUPERIAMO LE ALTRE 10 ORE? 
( SU UN’IPOTESI INOLTRE, DI CONDIVISIONE DEGLI SPAZI SAREBBE IMPROPONIBILE PENSARE DI 
POTER 
METTERE 2 CLASSI NELLA MEDESIMA PALESTRA.... SEMBRA UNA PRASSI PIU’ CONSONA A 
STUDENTI DELLE 
SUPERIORI CHE NON A QUELLI DELLA PRIMARIA...). 
 
2) SITUAZIONE MENSA: CON 25 CLASSI E FACENDO IL DOPPIO TURNO ANDREBBERO IN MENSA 
12/13 
CLASSI PER VOLTA..... 
INOLTRE, SI PENSA DI SERA DI APRIRE LA MENSA AL TERRITORIO..... MA CI SI CHIEDE .....DOVE 
MANGIANO 
I BAMBINI .... PUO’ ENTRARE CHIUNQUE ? 
E’ IGIENICAMENTE POSSIBILE? L’ASL LO PERMETTERA’? 
 
3) PROBLEMI DI VIABILITA’ E DI SPAZI: SI DEVE TENER CONTO CHE CON I NUMERI ATTUALI : 
PIU’ DI 500 
ALUNNI (CHE CON UNA NUOVA SCUOLA, SICURAMENTE LIEVITEREBBERO) , CI SAREBBE UNA 
CONGESTIONE ALL’ENTRATA DI MATTINA ALLE 8.25 E ALL’USCITA ALLE 16.30 DA NON 
SOTTOVALUTARE , 
SOPRATTUTTO NELLE GIORNATE DI PIOGGIA. 
INOLTRE, IN QUESTO GRANDE CAOS NON CI SI RICORDA CHE SI TROVANO TUTTI QUEI BAMBINI 
DIVERSAMENTE ABILI (DVA, BES) CHE DI UNA SIMILE SITUAZIONE CAOTICA , CERTAMENTE NON 
AVREBBERO GIOVAMENTO ANZI TUTT’ALTRO... 
 
4) INTERVALLI/ INTERMENSA: 25 CLASSI CHE ESCONO IN GIARDINO IN CONTEMPORANEA.... 
SAREBBERO 
NECESSARI SPAZI ESTERNI BEN STRUTTURATI ED ANCHE LUDOTECHE INTERNE PER L’INVERNO..... 
 
5) IN ULTIMO UNA RIFLESSIONE UN PO’ NOSTALGICA E ROMANTICA.... LA COSTITUZIONE 
DI UN UNICO 
PLESSO DI SCUOLA PRIMARIA, CHE INGLOBI LA CITTERIO E LA BUONARROTI, SANCIREBBE LA 
NASCITA DI 



UNA NUOVA ENTITA’ SCOLASTICA.... CHE NON POTREMO PIU’ CHIAMARE NE’ CITTERIO , NE’ 
BUONARROTI: 
CI VORRA’ UN NUOVO NOME. 
QUINDI OGNI SCUOLA PERDERA’ LE PROPRIE RADICI, LA PROPRIA STORIA E LA PROPRIA 
IDENTITA’.... IN 
POCHE PAROLE IL PROPRIO PASSATO.... ED SI INIZIERA’ UN NUOVO CORSO..... 
 
ALLA LUCE DI TUTTO CIO’, SAREBBE MEGLIO E AUSPICABILE COSTRUIRE DUE PLESSI 
SEPARATI CHE 
RISULTEREBBERO PIU’ FACILMENTE GESTIBILI E VIVIBILI DALLA COMUNITA’ 
EDUCANTE. 

 

DISTINTI SALUTI 
INS. ANNA ADELE QUINTIERI 
RESPONSABILE DEL PLESSO CITTERIO 


